



きずな



実りの秋！

10月になり、朝夕がめっきり涼しくなってきました。暑さ対策のため、体操服で登下校していましたが、子どもたちの服装も制服に戻りました。いよいよ秋本番です。陸上記



録会、社会科見学など校外に出かけて行って活動や学習する機会も増えます。初めて見るもの、聞く話など折角の機会を存分に生かして学んでほしいと思います。勿論、いつもの学校の授業や休み時間も大切にして、充実した秋にしていきたいです。

『やってみよう！親子で楽しむ感覚遊び』

9月22日の参観日には、毎年行われているPTA研修部主催の「親子研修会」を実施しました。

今年度は、吉備国際大学の狩長弘親先生をお招きして、身近な材料を使って、簡単にできる遊びを親子で楽しみました。まずは、新聞紙を丸めて棒を作りました。手のひらに載せる、相手にパスする、それも1本、2本と数を増やして…と、どんどん遊びが広がります。目の前のものを使って、何をして遊ぶかな…。そこには想像力が働きます。手足などを動かして、体の様々な感覚を駆使して遊びます。また、相手の身振りをまねっこするだけでも遊びに広がります。何も無いところからでも遊びが生まれる、そんなことを思い出させてくれるひとときを親子で体験することができました。ありがとうございました。



【小学校統合に関するお知らせ】

令和7年4月に開校する新小学校の校章について、第5回統合推進委員会において、次のように承認されましたので、お知らせします。

加賀東小学校	加賀西小学校	加賀南小学校

海事研修！5年生 ☆9月11日(月)・12日(火)



豊野小、下竹荘小と合同で、久しぶりに今年度は一泊二日で実施しました。1日目は天候が悪くなり、急な日程変更がありましたが、ロープ結びやいかだ遊びなどの活動を行うことができました。夜は上竹荘小が担当して3校合同のレクリエーションで楽しみました。2日目にはカッター漕ぎも体験することができました。はじめはなかなか揃わなかったオールも次第に息が合い始め、カッターがすすい進むのを実感しました。また一つ、3校で協力する体験ができました。

☆9月27日(水)スーパー連携！5・6年生

豊野小学校に3校の5・6年生が集まって加賀中学校の先生方から、陸上競技の指導を受けました。100m走のスタートの姿勢や手の振り方を「猪のように」とか「キャベツの千切りをするように」などイメージしやすい言葉で指導していただきました。全員で練習した後は、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げに分かれて、気を付けたいことを、教えていただきました。いつもと違うメンバーで練習し合えてよい刺激をもらえる機会となりました。



修学旅行！6年生 ☆10月5日(木)6日(金)

町内8小学校連合で奈良・京都方面に一泊二日で修学旅行に行ってきました。幸いにもお天気にも恵まれ、たくさんの世界遺産を見て回ることができました。制限がなくなった今回は、どこに行っても人、人、人…。そんな人の波にも負けず、子どもたちは、大仏殿の柱の穴をくぐり、若草山で鹿にせんべいを食べさせ、清水寺の音羽の滝の水を飲むことができました。短い買い物時間をフルに活用して、お目当てのお土産も選ぶことができました。集団行動の楽しさと大変さを体験することができました。



【11月後半の予定】



- 16日(木) 高梁消防本部見学(3年)
- 17日(金) 合同授業(1・2年)
- 20日(月) 岡崎嘉平太記念館見学(4年)
- 21日(火) 人権ふれあいスポーツ教室
- 22日(水) 乗馬体験(1・2年)
- 24日(金) ハローミュージアム事後授業(4~6年)
- 24日(金)・27日(月) 希望懇談
- 28日(水) 合同授業(3・4年)

【12月の行事予定】



- 6日(水) 人権参観日・学級懇談・熟議
- 19日(火) 縄ない(4年)
- 20日(水) お飾りづくり(4~6年)
- 22日(金) 終業式
- 25日(月)~ 冬休み
- 28日(木)~1月3日(水) 閉庁日